

NEW GANGHOFER
What a
colorful Workplace!



München - Theresienhöhe
Ganghoferstraße 27-29a

- Büros
Offices
- Vermietung
Letting

Gesamtfläche Total area	ca. 31.000 m ²
Teilbarkeit Divisibility	nach Vereinbarung on agreement
Erreichbarkeit Accessibility	U-Bahnstation, TG und Fahrrad- räume mit E-Ladestationen subway station, underground parking bike rooms with charging stations
Besonderheiten Special features	Lobby mit Café, begrünte Innen- höfe, Dachterrassen Lobby with café, green courtyards, roof terraces
Verfügbar ab Available from	Q1/2025

Beschreibung

Eines der prominentesten Bürogebäude der Stadt verwandelt sich: NEW GANGHOFER bietet rund 31.000 m² hochmoderne Büroflächen und fördert mit Begegnungszonen wie dem stylischen Work-Café oder weitläufigen Dachterrassen das Miteinander Ihrer Teams. Konfigurierbare Office-Mieteinheiten schaffen individuellen Raum für neue Arbeitswelten und New Business.

Description

One of the city's most prominent office buildings is being transformed: NEW GANGHOFER offers around 31,000 m² of ultra-modern office space and promotes the interaction of your teams with meeting zones such as the stylish Work Café or spacious roof terraces. Configurable offices create individual space for new work and new business.



+ 49(0) 173 9191758

kathrin.bogner@colliers.com

www.colliers.de

Frau Kathrin Bogner

Büro- und Gewerbestandorte in München Office and commercial locations in Munich

Grundstücke und Objekte für Büro- und Verwaltungsnutzung oder Produktion, Handwerk und Dienstleistungen.

Land and properties for office and administrative use or production, trade and service.

Für den Inhalt der Büroflächenangebote sind die einzelnen Flächenanbieter verantwortlich. Verbindliche Aussagen zum Baurecht sowie zum Zeithorizont noch nicht genehmigter Projekte können nur vom Referat für Stadtplanung und Bauordnung der Landeshauptstadt München erteilt werden. Angegebene Realisierungszeiten sind teilweise vom Abschluss noch laufender Planungsverfahren abhängig.

The advertisers are solely responsible for their content. No responsibility accepted for errors. Content is subject to change. Binding statements regarding planning and development rights and the duration of planning processes can only be made by the City of Munich, Department of Urban Planning and Building Regulation.

August 2023
kidgmbh Werbeagentur